



「ちいさいなかま」企画講座

静かにやわらかい声で話す清水先生。保育に関わる人への敬意とともに、日々の保育や子育ての悩みへのメッセージを沢山うけとりました。椅子304席、満席でした!

インテックス大阪



基礎講座 「気になる子」が 変わるとき



愛知県／保育士

気になる子に対しての関わり方に悩んでいる。講座を受ける中で見方や関わり方などの考え方があり、明日からの保育にいかしていきたいです。

保育のようす



分科会 4歳児の保育

大阪府／保育士

保育士2年目で4歳児を一人担任で見てています。同じ悩みを持っていたりと共感できたのでとてもよかったです。

高知県／保育士

子どもをしっかり見つめての保育の話を聞け、とっても刺激を受け、これから保育をするのに、力をいっぱい頂けました。

大分県／保育士

自分の経験や今の状況と重なる事例ばかりで、他の人の対処法なども聞けて勉強になる♪楽しい～大阪に来てよかったです♪

京都府／保育士

1年間を通して、子どもたちと1つのテーマで取り組んでいくためには、保育士のアイデアの多さや楽しむ心が大切だなと思いました。



分科会 2歳児の保育

岡山県／保育士

いろいろな県の2歳児の保育の話が聞け、改めて自分の保育を見直そうと思ったり、一人一人の人権を守る保育をしていきたいと思いました。



分科会 3歳児の保育

大阪府／保育士

発表を聞く中で、自分と同じところを悩んでいる! と共感できることがいっぱいあり嬉しく思いました。来てよかったです。

うたっておどって元気になれた!

うたごえ大交流会♪



全体会が終了した後、約1500人が残ってうたごえ大交流会が行われました。

「にじ」「おばけなんてないさ」などみんなが知ってる歌から始まりうたつたり踊ったり、知らない人とも繋がり楽しんだ大交流会でした!

東京都・保育士

最初は聞いていただけだったけど、二本松さんの「つながりのうた」が始まつたら自然と体が動いて、気づけば口ずさんでいました。

いいね

大阪合研で SNSやってるで!

Facebook Instagram

Twitterで「大阪合研」を検索してフォローしてや~!

#大阪合研 #合研 などで

合研の感想、様子の投稿まとてるで!!



今、あらためて考える “平和”的意味

全国保育団体連絡会 副会長
けやきのき保育園 園長 平松 知子

少し前までは、平和は反戦の意味であり、憲法9条を守ることに直結していました。しかし、度重なる自然災害や原発問題、新自由主義的な生きにくさを抱えた親子や保育者と「あたりまえに自分らしく生きる」ことが、こんなにも難しくなっている社会にあって、今一度「平和って」をその時々にかみしめる自分がいます。

貧困はしあわせに生きることをあきらめさせ、自分らしさにふたをし、しんどさゆえの攻撃性や自己批判を持ちがちです。それは、もしかしたら「当たり前に生活することを突然奪われた戦争や、災害や、病気や、民営化ともつながるのではないか? そう、「どう生きるのか自分で決められる自由」そして、「みんなとい



とうれしい」「みんなが同じでなくてもそれが自然」と感じられる社会を守ることが「平和」なのかもしれないと考えるに至りました。

そして、それを謳っているのが日本国憲法であり、保育実践が体現していることを発信していきたいと思います。

ぜひ「ちいなかブース」へ!

「ちいさいなかま」の新規購読と「合研報告集」の注文を各会場の「ちいなかブース」で受付中です。お待ちしております。

引き続き、熱中症に注意を

合研2日目終わり、疲れも出るころです。引き続き熱中症に注意しましょう。お子さんと参加された方も、発熱や便秘、下痢、食欲など、お子さんの体調に気をつけて下さいね。

事務連絡